

朝ドラ「ひよっこ」に深志高校校舎登場

NHKの新朝ドラ「ひよっこ」の主人公が通学する高校のロケに母校の校舎と講堂が使用されています。

その内容が紹介されているWEBを探してみました。代表的な物を紹介します。

短と表示された行はURLが長いのでURL短縮ソフト(<https://bitly.com/>)を使用した。

【ひよっこ】高校校舎の撮影ロケ地は松本市・松本深志高校 「さよなら、クロ」にも登場
<http://locaty.com/hiyokko-location01/>

NHK連続テレビ小説「ひよっこ」松本深志高校でもロケ！ 新まつもと物語市民記者ブログ
<https://nhkasadora-navi.com/hiyokko-location-high-school>

松本深志高等学校 校舎 Google

<https://www.google.co.jp/search?q=%E6%9D%BE%E6%9C%AC%E6%B7%B1%E5%BF%97%E9%AB%98%E7%AD%89%E5%AD%A6%E6%A0%A1%E3%80%80%E6%A0%A1%E8%88%8E&client=firefox->

短 <http://bit.ly/2r33nM6>

NHK朝ドラなび

<https://nhkasadora-navi.com/hiyokko-location-high-school>

長野県松本深志高等学校 Wikipedia

<https://ja.wikipedia.org/wiki/%E9%95%B7%E9%87%8E%E7%9C%8C%E6%9D%BE%E6%9C%AC%E6%B7%B1%E5%BF%97%E9%AB%98%E7%AD%89%E5%AD%A6%E6%A0%A1>

短 <http://bit.ly/2qet7IZ>

ロケTV

TOP あさが来た 下町ロケット ブラタモリ まれ マッサン 歴史秘話ヒストリ

ホーム > ひよっこ

【ひよっこ】高校校舎の撮影ロケ地は松本市・松本深志高校 「さよなら、クロ」にも登場

NHK連続テレビ小説「ひよっこ」に登場する高校の校舎の撮影場所、ロケ地についてまとめます。

ドラマの舞台は茨城県ですが、このシーンは長野県松本市の松本深志高校で撮影されています。

ヒロイン・みね子が通う高校

1964年（昭和39年）の茨城県北西部「奥茨城村」を舞台に物語がスタートする「ひよっこ」。

撮影は茨城県高萩市の山里など茨城県北地域を中心に実行されていますが、ヒロイン・谷田部みね子（有村架純）らが通う地元の高校（常陸高校）は、長野県松本市にある伝統校・松本深志高校で撮影が行われました。

▼歴史がある学校には、歴史がある校舎が。



名門・松本深志高校 旧校舎

松本深志高校といえば、旧制松本中学校を前身を持つ、長野県内でも有数の進学校として知られます。その松本深志高校の象徴ともいえるのが、歴史ある旧校舎群です。

撮影に使われた校舎は、「[管理普通教室棟](#)」と呼ばれ、旧制松本中学校時代の昭和8年（1933年）に建設されたもの。平成15年に国登録有形文化財に指定されています。

新まつもと物語
MATSUMOTO CITY
見る・楽しむ 泊まる・温泉 食べる おすすめコース 登山・高原

市民記者ブログ Matsumoto-my town

NHK連続テレビ小説「ひよっこ」松本深志高校でもロケ！

2017年4月4日 投稿者:竹中むか

4月から始まったNHKの朝ドラ『ひよっこ』

所轄県が舞台ですが、ここ松本市でも昨日4月1日にロケがおこなわれたそうです。

今回の放送分で主人公たちが通う高校のロケ地は、

松本市にある名門「長野県松本深志高校」でした。

以上にも深志高校の教員がされていた跡跡跡（ベンチーム）の小田貢三先生に出て犬・クロ（獣士出版刊）を

映画化した「さよなら、クロ」（2003年）も深志高校が舞台でロケで使用していました。



可憐な建物は、国の登録有形文化財に登録された管理監修棟と講堂があります。

以下松本市文化財HP「松本のたから」より抜粋

管理監修室建物は、長野県内における初歩的鉄筋コンクリート造の学校建築で、旧制松本中学校校舎として昭和1年には登録されています。鉄筋コンクリート造の建物は約2,579m²です。内部がスクランブルスタイルで、正面中央の玄関ホールの横やかな庇アーチ、以前附設した先を尖らせた柱型などゴシック風建築が特徴となっています。

建物は、鉄筋コンクリート造平屋建、建築面積は約2,579m²で松本市に登録されています。壁は鉄筋コンクリート造で、山形の斜面トロイドで瓦葺きの切妻屋根を有しています。南面には、先を尖らせた柱型を表し、5段の尖頭アーチによるアーチ型風正門玄関を抜け、スクランブルスタイルを張るなど管理監修室と呼ばれた歴史が特徴となっています。



*「ひよっこ」公式HP

*松本深志高校HP

お問い合わせをまとめて、当社時代もそんなには長くなないので、テレビで深志高校が見られるのは、わざわざな時期かもしれません。

【市民記者 山本】

Facebook Twitter YouTube Google+ LinkedIn

カテゴリ: 管理・ロケ地 エリア: 松本市

当該プロフは2017-04-04に投稿されたものです。権利変動により、記事の内容と現在の状況との間に違いがある場合があります。

NHK朝ドラなび

朝ドラひよっこロケ地

朝ドラひよっこロケ地の松本深志高校。や他の作品での登場も

© 2017/4/19

引用元: <https://ja.wikipedia.org/>

4月から始まった朝ドラひよっこもいよいよ三週目を迎え、父の実が行方不明に。それに負けずに奥茨城村での聖火リレーを企画するなど、みね子達の高野進んでいます。

そんな朝ドラひよっこロケ地の茨城村での舞台の中心となるみね子達がいる尋常高等小学校である校舎で、ロケ地はどこだろうと気になった方も多いと思われる。実はみね子達が通う高校のロケ地は実は茨城県内ではなく、長野県松本市です。

そこで今回は、レトロ感満載の松本深志高校について、その歴史やロケ地作品について見ていきたいと思います。

みね子の通う高校のロケ地・松本深志高校とは

朝ドラひよっこでヒロインみね子が通う高校は、やけに使いいい感じが雰囲気があってどこなんだろうと思ってしまいますよね。

ロケ地となった学校はひよこの舞台の茨城県ではなく、長野県松本市です。

すっぴんさん
@musicapiccolino

ひよっこ【松本深志高校】今朝はみね子らが通う高校のロケ地である、長野県松本市の松本深志高校の校舎がハッキリ写ってました。到着北口駅からバスで40分の距離ではないはずね。(^-^)

2017年 Apr 17, 08:14

ページ ノート

長野県松本深志高等学校

長野県松本深志高等学校(ながのけん まつもと しんしこうとうがっこう)は、岐阜県岐阜市にある公立高等学校。

過去の名称

第十七番中學堀川學校
第十八番堀川中學校
公立松本中學校
東筑摩中學校
長野縣中學松本支校
長野縣農業中學校
長野縣立松本中學校
長野縣松本中學校

国公私立の別

公立學校
長野縣

設置者

学区

校訓

自治自律・自学自習

Google 検索結果

松本深志高等学校 校舎

すべて 地図 新着 ニュース 動画 もっと見る 設定 シール ログイン ハッシュタグ

検索 サーチ